

Educación parvularia en Puerto Natales

## Jardín infantil Los Cisnes despide a dos funcionarias con más de 20 años de servicio

**L**a comunidad educativa del jardín infantil Los Cisnes de Puerto Natales despidió con especial reconocimiento y gratitud a sus funcionarias Marietta Bahamonde Vera y Rosa Jaramillo Paredes, quienes dieron término a sus funciones en la educación parvularia tras más de dos décadas de servicio.

La instancia reunió a las trabajadoras del establecimiento, junto a familiares de ambas funcionarias.

Makarena Alvarado Legaza, educadora de párvulos del Jardín Infantil Los Cisnes, relató que uno de los momentos más simbólicos se vivió al cierre de la jornada laboral, cuando ambas funcionarias realizaron su última marca de asistencia. "A la hora de su última marca también las festejamos. Vinieron sus familiares a buscarlas en su último día y les hicimos un detalle con mensajes que cada una escribió para ellas, colgados desde el techo con globos", indicó. Agregó que "ellas sacaron sus mensajes an-



Parte de lo que fue la sentida despedida de las funcionarias de la junji.

tes de salir y se llevaron todos sus globos y recuerdos".

Respecto a la trayectoria de Marietta Bahamonde y Rosa Jaramillo, la educadora destacó que ambas contaban con una extensa experiencia en el jardín infantil. "Ambas tenían más de 20 años de servicio", afirmó. Sobre su desempeño, señaló que "eran



de la vieja escuela, siempre muy respetuosas, con una buena palabra para todos, mucha iniciativa, super comprometidas y muy trabajadoras. No había problema en trabajar con ellas y su experiencia se notaba claramente".

Sobre la organización de la despedida, comentó que la iniciativa surgió de manera espontánea entre las funcionarias. "Nos organizamos entre todas, cada una trajo algo para compartir y decoramos el jardín", relató, precisando que parte del trabajo se realizó la noche anterior. "La noche ante-

rior vinimos al jardín y estuvimos hasta cerca de la una de la madrugada decorando todo, para que cuando ellas llegaran encontraran el espacio preparado, incluido el reloj donde hicieron su última firma. Todo surgió de manera espontánea", concluyó.

El Jardín Infantil Los Cisnes se ubica en calle Yungay, en un sector central de Puerto Natales. Tiene 38 años de existencia. Cuenta con funcionarias con extensos años de servicio y atiende a más de 100 niños, desde sala cuna hasta nivel medio mayor.

